

ENVIRONNEMENT

Lutte contre le frelon asiatique : fin de la saison

Alors que la saison de lutte contre le frelon asiatique touche à sa fin, Grand Lac dresse un premier bilan des actions menées en 2024. Grâce à une collaboration entre bénévoles, professionnels et collectivités, une grande partie des nids signalés a pu être détruite. Cependant, la vigilance reste de mise.

Publié le 19 novembre 2024



Un bilan encourageant pour 2024

Cette année, 223 nids de frelon asiatique ont été signalés sur le territoire de Grand Lac. Parmi eux, 177 ont été détruits grâce à l'intervention des bénévoles du GDSA (Groupement de Défense Sanitaire Apicole) et de sociétés privées. Ces opérations ont été rendues possibles grâce au soutien financier des communes et de Grand Lac.

La situation à ce jour

En cette fin de saison, les opérations de destruction des nids sont suspendues. Les fondatrices ont quitté les nids pour hiberner, et seuls des ouvrières y résident encore. Avec l'arrivée de l'hiver, ces ouvrières mourront naturellement, mais les nids restent dangereux tant qu'ils sont habités. Il est donc fortement recommandé de ne pas s'en approcher.

Préparer l'avenir

Dans les prochaines semaines, un bilan détaillé des actions 2024 sera réalisé. L'objectif est d'identifier les axes d'amélioration et de mieux organiser la lutte pour 2025. La mobilisation restera essentielle pour limiter la propagation de cet insecte invasif qui représente une menace pour la biodiversité locale.

<https://grand-lac.fr/information/actualites/lutte-contre-le-frelon-asiatique-fin-de-la-saison-33273?>

Remerciements

Grand Lac tient à saluer l'engagement des bénévoles, des professionnels et des partenaires locaux qui ont contribué à cette lutte collective. Grâce à leur action, la lutte contre le frelon asiatique continue de porter ses fruits, protégeant les abeilles, l'environnement et les habitants du territoire.



GRAND LAC
COMMUNAUTÉ D'AGGL
OMÉRATION

1500 Boulevard Lepic
73100 Aix-les-Bains

Afin de vous proposer des vidéos, des boutons de partage, des contenus remontés des réseaux sociaux et d'élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.